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委員会報告 

☆ 司会進行  SAA –山本敦弘 君 
 

  会長 細川幸三 君 

本日は今年最後の例会となります。 

皆さんにとって 2020 年は如何でした 

でしょうか？ 

世間ではこの一年間、新型コロナ 

感染症問題で持ち切りでしたし、まだ 

しばらくは続くと思われます。 

当クラブには現在、旅行や飲食関係 

の会員さんはいませんが、皆さんも少な 

からず影響を受けたのではないでしょうか。 

12 月ロータリー友誌を見ると、来年 6 月に開催される国際大

会や台湾の紹介記事が多く載っていまが、このままで本当に

国際大会が予定通り開催されるのか、心配です。 

本日は後程、半期を振り返ってと言う事で、お話しさせて頂

きますので、挨拶はこの辺で終わりたいと思います。 

 

   幹事 北垣 剛 君 
○例会変更 

＊海南東ロータリークラブ ２０２１年１月１８日（月）・２５日（月）

の例会休会 

 

 

 

【２５周年記念実行委員会】 委員長 稲垣 崇 君 

２０２１年１月１３日（水）理事会終了後委員会を開催します。

尾崎君、森君、森本君、北垣君、細川会長よろしくお願いしま

す。  

【親睦委員会】 玉置真司 君 

お食事券５,０００円の券です。１月３１日までです。お持ち帰

りも前日予約で可能です。 

１８：００から開店で、月曜日が定休日です。  

 

  
｢2020－2021 年度 半期を振り返って｣ 

2020-2021 会長 細川幸三 君 

何と言ってもコロナに尽きると言わざるを得ません。 

先ず初めに、ペッツが延期－リアルでの開催を中止（DVD

配布レポート提出）次に地区協議会、延期－延期－と二度も

延期になって、やはりリアルでの開催は中止で 

DVD 配布という形になりました。 

ガバナー公式訪問はコロナが少し小康状態と言うこともあり、

何とか９月１１日御坊３RC 合同で開催する事が出来ました。 

地区大会も２転３転し、来年の３月２８日に１日だけの開催に

決まりましたが、まだまで予断は許しません。本来は１０月１１月

に開催される予定でした。 

今年度のメイン事業とも言うべき、御坊東ＲＣ創立２５周年記

念例会も早々と規模縮小が決まっています。実行委員会も設

けて稲垣実行委員長を中心に準備を行っていこうとしていまし

たが残念です。しかし、御坊東ＲＣ創立２５周年には違いありま

せんので、何らかの形は設けて記憶に残る２５周年にはしたい

と考えています。 

あと一つ大きな事業である御坊東ＲＣ表彰例会もリアルでの

表彰は中止となります。 

しかし、表彰そのものがなくなるのではなく、いつものように学

校側に候補生徒を推薦して頂き、学校に出向いて表彰をさせ

て頂こうと、青少年奉仕委員長の森本君が準備を行ってくれて

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それと親睦旅行ですが、親睦旅行を兼ねて台湾で開催され

る国際大会に行こうとの計画もありましたが、現段階での予約

は無理との判断で中止となりました。 

来年の５月頃にもしコロナも終息して国内旅行に行けるような

環境になっていればその時に考えて頂ければと思います。 

ざっと半期を振り返って、決まった事、感じた事等をお話しさ

せて頂きましたが、まだ半分残っています。 

おそらくこの様な状況が暫く続くと思われますが、ここを乗り越

えてクラブが発展出来るよう、皆様に御協力を御願いします。 

今年も一年間ありがとうございました。 

 

幹事 北垣 剛 君 

今年度スタートする前からコロナで大変な状況でスタートが

始まったのですが、幹事報告をさせてもらっているのですが、

休会のお知らせばっかりです。 

本来ならば半期を振り返ってということで残りあと半分で嬉し

い気分になるのですが、今回に限って来年は会長というショッ

クが待っています、あと半期しかないのかという感じです。 

森君が会長の時に幹事をさせてもらって今回も幹事で、そ 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 
 

★1/20 例会は 

 クラブフォーラムの予定です 

  

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

12月9日 の修正出席率

14名 2名 12名 85.7%

のあと会長ということで色々考えながら勉強しようと思っている

のですが、なかなか外に出て行くこともなく終わってしまいまし

た。 

来年の３月に一度地区大会が 

開催される予定です。 

そこで色々勉強していきたい 

なと思います。 

ここに来られている方は一度は 

会長を経験していると思うのですが、 

僕が入ったころ会長になるのは 

もっと先と思っていましたが、回ってくる 

のが早かったです。 

会長になったら皆様が楽しく例会に来ていただけるように進

めていきたいと思います。あと半期ですが色々勉強して頑張っ

ていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

  SAA 山本敦弘 君 

◇細川幸三 君（過分に） 皆様、今年も１年間ありがとうござい

ました。 

◇小池佳史 君 令和２年最終例会です。 

◇北垣 剛 君  今年最終例会です よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 

新年明けまして 
おめでとうございます。 

本年もよろしくお願い致します。 
御坊東ロータリークラブ 

 
♪ 一月一日 ♪ 

一、 年のはじめの 例とて、 
終なき世の めでたさを、 

松竹たてて、門ごとに 
  いはふ今日こそ たのしけれ 

 
二、 初日のひかり さしいでて、 

  四方に輝く 今朝のそら、 
  君がみかげに 比へつつ  

  仰ぎ見るこそ たふとけれ 


